

reau des Estimateurs de faire immédiatement rapport sur les méthodes employées par les Estimateurs pour établir la valeur des immeubles et des loyers et qu'il soit décrété qu'à l'avenir aucun estimateur ne sera nommé avant d'avoir subi un examen satisfaisant devant une Commission spéciale ou devant toute autre autorité compétente.

M. l'échevin L.-A. Lapointe s'objecte à la dernière partie de cette proposition, vu que la question des examens est entièrement couverte par l'article 142 des règles du Conseil et vu de plus que cette proposition semble insinuer que les estimateurs auraient été nommés dans le passé sans examen tandis que de fait, tous les estimateurs qui ont été nommés par les administrations précédentes ont dû subir un examen avant de recevoir leur nomination.

La proposition de M. l'échevin Tétreau étant alors mise aux voix,

La Commission se partage.

Pour: Tétreau et Mayrand—2.

Contre: Leclaire et L.-A. Lapointe—2.

M. l'échevin Dubeau refuse de voter parce qu'il n'est pas suffisamment renseigné.

Ladite proposition est en conséquence négative.

Et un débat s'engageant,

M. l'échevin L.-A. Lapointe.

Propose: Vu l'opinion verbale donnée par l'avocat de la Cité à l'effet que cette Commission n'a pas le droit de procéder à une enquête sur les résolutions adoptées par le Conseil le 9 et le 14 novembre 1910,

Que rapport soit fait au Conseil en conséquence, mais que nonobstant cette opinion, vu que le Président et tous les membres du Bureau des Estimateurs désirent donner des explications sur la manière dont leur évaluation est faite, que ces messieurs soient entendus et que leurs explications soient soumises au Conseil.

Ladite proposition étant mise aux voix,

La Commission se partage:

Pour: L.-A. Lapointe, Dubeau, Leclaire—3.

Contre: Tétreau et Mayrand—2.

Ainsi elle est adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

MM. J. H. Ferns et Geo. Beausoleil, estimateurs, donnent alors à la Commission des renseignements sur les méthodes suivies pour l'évaluation des immeubles et des loyers, et suggèrent certaines réformes pour l'amélioration du service.

Ces messieurs sont alors priés de mettre leurs remarques par écrit afin de les attacher au rapport qui sera soumis au Conseil par cette Commission.

Ajournement.

JULES CREPEAU,

Asst. Greffier de la Cité.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 21 NOVEMBRE 1910.

ORDRE DU JOUR.

RAPPORTS.

1. *Bureau des Commissaires.*—A l'effet de permettre à M. G. Vermette d'ouvrir une cour à bois (14 novembre.)
2. *Bureau des Commissaires.*—A l'effet de permettre à M. J. Denis d'installer une machine à vapeur, etc. (14 novembre.)

MOTIONS.

3. *Boyd.*—Pour abroger résolution, *re* propriété Redpath. (20 juillet.)
4. *Larivière.*—Pour nommer une Commission Spéciale *re* bibliothèque. (22 septembre.)

given to the president of the Board of Assessors to report immediately on the methods used by the Assessors to establish the value of real estate and rentals, and that it be enacted, that, in the future, no assessor shall be appointed before having passed a satisfactory examination before a special Committee or before any other competent authority.

Ald. L. A. Lapointe objected to the latter part of the said motion, as the question of examination is completely covered by article 142 of the rules of Council and also in view of the fact that the said motion seems to insinuate that assessors had been appointed in the past without examination, whilst, as a fact, all the assessors who were appointed by the previous administrations had to undergo an examination before being appointed.

Ald. Tétreau's motion being then put,

The Committee divided:

Yeas: Tétreau and Mayrand—2.

Nays: Leclaire and L. A. Lapointe—2.

Ald. Dubeau declined to vote because he was not sufficiently informed on the matter.

The said motion accordingly passed in the negative.

And a debate arising,

Ald. L. A. Lapointe

Moved: Considering the verbal opinion given by the City attorney stating that this Committee could not legally proceed with an investigation on the resolutions adopted by Council on the 9th and 14th of November 1910;

That a report be made to Council accordingly, but that notwithstanding the said opinion, as the president and all the members of the Board of Assessors are desirous of giving explanations as to the manner in which valuations are made, that they be heard and that their explanations be submitted to Council.

The said motion being put,

The Committee divided:

Yeas: L. A. Lapointe, Dubeau and Leclaire—3.

Nays: Tétreau and Mayrand—2.

So it was carried, and

Resolved: Accordingly.

Mr. J. H. Ferns and Geo. Beausoleil, assessors, then gave to the Committee some information as to the methods followed for the assessment of real estate and rentals, and suggested certain reforms for the improvement of the service.

These gentlemen were then requested to put their remarks in writing so that the same may be attached to the report which will be submitted to Council by this Committee.

Adjourned.

JULES CREPEAU,

Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 21st NOVEMBER 1910.

ORDER OF THE DAY.

REPORTS.

1. *Beard of Commissioners.*—To allow Mr. G. Vermette to open a wood yard. (14th Nov.)
2. *Board of Commissioners.*—To allow Mr. J. Denis to erect a steam boiler, etc. (14th Nov.)

MOTIONS.

3. *Boyd.*—To repeal resolution *re* Redpath Estate property. (20th July.)
4. *Larivière.*—For a Special Committee *re* Library. (22nd Sept.)